



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	6	27/05/2022	LEGISLATIVO

MONREAL PIDE ELECCIÓN PACÍFICA

Propone una tregua por comicios en Tamaulipas

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

El líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, propuso a las fuerzas políticas una tregua en los ataques que protagonizan en el estado de Tamaulipas, para permitir comicios en paz.

"Es necesario garantizarles a los ciudadanos una elección pacífica y que su voto sea respetado, eso es todo lo que queremos", expresó.

Monreal explicó que, "como organización política, no se piensa en una *vendetta*, una persecución o una actitud de cobro de facturas por todo esto que está pasando, pues no es conveniente para el propio estado".

Así, planteó llevar a cabo una tregua con toda la oposición, el gobierno y todos los grupos parlamentarios, "antes de que se agraven más las cosas".

Aunque cada año electoral, la Comisión Permanente forma comisiones especiales de seguimiento a las elecciones, desde que Morena es mayoría en el Congreso de la Unión, la Permanente no ha formado esta comisión, a pesar que la oposición propuso su integración.

La semana pasada, a raíz de toda la información de las elecciones en Tamaulipas, donde el morenista Américo Villarreal se dice víctima de una elección de Estado y el candidato de la alianza Va por México, *El Truco* Verástegui, acusa que el morenismo convirtió el proceso electoral en una "narcoelección", Monreal planteó la necesidad de formar esa comisión especial de la Comisión Perma-

nente para dar seguimiento a los procesos electorales.

Sin embargo, los senadores y diputados de oposición reprocharon al morenismo que, a sólo unos días de los comicios, el oficialismo impulse la conformación de esta comisión, luego de haberla rechazado cuando la propusieron los opositores.

Ayer, mediante un comunicado, Ricardo Monreal consideró que se debe formar la Comisión especial para "los estados que presentan focos rojos en la contienda electoral, fundamentalmente para Tamaulipas, pero también para Durango y Aguascalientes".

En tanto, en entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, Monreal Ávila aseguró que no declinará en sus aspiraciones presidenciales.



Es necesario garantizarles a los ciudadanos una elección pacífica y que su voto sea respetado, eso es todo lo que queremos."

RICARDO MONREAL
LÍDER DE LOS SENADORES
DE MORENA